

Lunes 15 de noviembre del 2004

# Concurso de matemáticas ya tiene finalistas

La etapa clasificatoria del concurso intercolegial de matemáticas que realiza la Escuela Superior Politécnica del Litoral, concluyó con la selección de catorce estudiantes.

El próximo 19 de noviembre se realizará la final con los alumnos y colegios clasificados, explicó la coordinadora del evento Soraya Solís.

Agregó que a los estudiantes con los mejores puntajes se los entrenará para que representen al país en la XX Olim-

piada Iberoamericana de Matemáticas, que será en septiembre del 2005 en Colombia. Entre los estudiantes clasificados en las pruebas de la semana anterior están: Margarita Nataly Andaluz y Juan Gabriel Rodríguez, del Colegio Americano, de Guayaquil; Jorge Luis Barrera, de la unidad educativa Rubira, de Salinas; David Leonardo Carzallo Correa y Juan Fernando García Vargas, del San José La Salle, también de Guayaquil.

A ellos se sumaron Vladislav Oldrich Bolek, Fernando Gómez Sánchez y Julio Armando Rivera, de la unidad educativa Instituto Abdón Calderón, de Samborondón; Edwin Orlando Desintonio León, del Liceo Albert Einstein, de Milagro; Juan Carlos Díaz Herrera, de la unidad educativa Liceo Gregoriano; Carlos Manuel Galarza Sabando y Jasón Israel Jijón Albán, del Liceo Naval Comandante Rafael Andrade Lalama, am-

bos de Guayaquil.

También Wilson Miranda Pozo, del instituto superior Ati II Pillahuaso, de Guayaquil; Wilson Ponce Andrade, de la unidad educativa Cristo Rey, de Portoviejo. Además se seleccionó a diez colegios.